

Roisdorfer Majestät

Thomas Kentenich wurde Schützenkönig



■ **Strahlender Regent: Thomas Kentenich mit seiner besseren Hälfte, Lebensgefährtin Yvonne Nickisch, freute sich über die errungene Königswürde.**

Foto: FES

Bornheim-Roisdorf (FES). Zwei Tage lang feierten die Roisdorfer Sebastianus-Schützen mit einem bunten Programm für Jung und Alt und spannenden Schießwettbewerben ihr diesjähriges Schützenfest. Thomas Kentenich schoss am Ende den Vogel ab und ist nun der neue amtierende Schützenkönig der Bruderschaft. Der 30-Jährige gelernte Bankkaufmann ist erster Geschäftsführer und seit 1994 beim Verein dabei.

Insgesamt wetteiferten sieben Aspiranten um die Königswürde. Die Zahl der Gratulan-

ten riss nicht ab, mindestens eine halbe Stunde lang hieß es „Herzlichen Glückwunsch“ von den Kameraden und Freunden.

Neuer Prinz ist der 15-jährige Valentin Kuhl, seit 2008 bei der Bruderschaft dabei. Das Schützenbrauchtum wurde ihm in die Wiege gelegt. Bereits sein Onkel, sein Groß- und sein Urgroßvater waren bereits bei den Schützen aktiv. Als Bürgerprinzessin setzte sich Franziska Hartmann unter sieben Mitstreitern durch. Neuer Bürgerkönig ist Thomas Kreuzberg.